

Diciembre 21, 2021

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda.

“K” LINE apoya víctimas del tifón Rai (Odette) en Filipinas

El super tifón Rai (Conocido en Filipinas como “Odette”), el cual provocó un derrumbe de tierra en el centro de Filipinas desde el 16 a 17 de Diciembre, causó severos daños al área. Hemos orado por el reposo de las almas de quienes han perdido sus vidas y expresamos nuestra simpáticas a aquellos afectados por el desastre.

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltda. (“K” LINE) ha decidido donar 2 millones de yenes a través de la fundación Rayomar Outreach Foundation, Inc. (ROFI*), una organización de caridad establecida por el grupo Rayomar, nuestros compañeros de negocios en Filipinas, para poder ayudar a todos los afectados por el desastre, así como también apoyar la recuperación del desastre en las áreas afectadas. Adicionalmente un gran número de personas cercanas al mar de la Filipinas está a bordo de buques operados por “K” LINE para poder proveerles ayuda financiera a sus familias.

Nos gustaría sinceramente orar lo antes posible por la recuperación de las personas afectadas por el desastre.

*ROFI: una organización caritativa que apoya la vida, cuidados médicos y educación, así como también recolectar donaciones y apoyar actividades de voluntariado.